

Kränze basteln im Gemeindehaus

LÜDENSCHIED ■ 40 Advents- und 60 Türkränze sowie Gestecke fertigten die Gemeindeglieder der Kreuzkirche gestern für den Weihnachtsmarkt der guten Taten an. Aus Kiefer-, Buchsbaum- oder Nobiliszweigen gestalteten die rund 20 ehrenamtlichen Helfer die Kränze, die meist klassisch mit roten Kerzen und Accessoires verschönert wurden. Die fertigen Kränze sind schon jetzt in der Kirche käuflich zu erwerben. Am kommenden Samstag verkaufen sie die Gemeindeglieder zudem beim Weihnachtsmarkt der guten Taten rund um die Erlöserkirche. Der Erlös geht an das Kinderwerk im peruanischen Lima. ■ aka



Aus Buchsbaum-, Kiefer- oder Nobiliszweigen fertigten die Gemeindeglieder mehr als 100 Kränze an, die am kommenden Samstag beim Weihnachtsmarkt der guten Taten verkauft werden. ■ Foto: aka